

STAFFELFELDEN

Le CLU bois et fer honore son fondateur

La salle de réunion du centre de loisirs utiles de Staffelfelden a été baptisée, samedi dernier, « salle René Sellal », en hommage au président fondateur, décédé en 1996.

Le centre de loisirs utiles (CLU) bois et fer de Staffelfelden a inauguré officiellement, samedi dernier, la salle René Sellal, en hommage à ce dernier, président fondateur du CLU Marie-Louise en 1965. Une quarantaine de personnes ont assisté à l'événement. Parmi elles, Suzanne Sellal, l'épouse du fondateur, accompagnée de sa fille et de sa petite-fille, Paul Prévot, président directeur général des MDPA de 1986 à 1991, René Giovanetti, directeur de l'industrialisation et du patrimoine des mines, des amis de René Sellal, ainsi que Stanislas Pilarz, maire de Staffelfelden entouré de ses adjoints et le comité au grand complet du CLU.

Un homme de cœur

René Sellal, né en 1914 et malheureusement décédé en 1996, était le chef d'établissement de la mine Marie-Louise et le fondateur du centre de loisirs utiles du même nom, qu'il a présidé jusqu'en 1966. Très engagé dans la vie associative, il était également le président des footballeurs du Staff AC, celui de la société de gymnastique des MDPA, de la MJC de Staffelfelden, et le président d'honneur des phi-

latélistes. Homme de cœur, il se plaçait spontanément au service des autres. Son soutien au sport, à la culture et à de nombreuses actions sociales était naturel et spontané. C'est en son honneur que la salle de réunions du CLU bois et fer de Staffelfelden portera son nom. Car c'est là, autour d'un bon café, que se décideront les projets et actions d'avenir. Comme René Sellal avait l'habitude de le faire, il y a 50 ans.

Chevalier des Palmes académiques

Marc Jeunesse, le président en fonction du CLU, après avoir salué l'assistance, a évoqué sa première rencontre avec René Sellal. Le maire Stanislas Pilarz a rappelé ses qualités humaines, sa facilité d'accès et son légendaire sourire, alors que René Giovanetti, ému, a souligné la nostalgie particulière des anciens responsables de Marie-Louise. Il a fait l'éloge de René Sellal, à l'origine de multiples réalisations telles que le CLU de Fernand-Anna, des courts de tennis de Staffelfelden et de tant d'autres accomplissements. Il a rendu aussi hommage à René Guicciardi, initiateur avec René



GILBERT BARTH

Suzanne Sellal, veuve du président fondateur du CLU Marie-Louise, a dévoilé la plaque de la « salle René Sellal », en hommage à son mari.

Sellal des CLU du Bassin potassique. Il a rappelé que René Sellal a été nommé chevalier des Palmes académiques en 1966, et a remercié la municipalité de Staffelfelden pour toutes les belles réhabilitations du patrimoine minier qui l'honorent. *En France dit-il, les rues portent les noms des capitaines de*

l'industrie. À Staffelfelden, on met à l'honneur les femmes et hommes locaux méritants.

Suzanne Sellal, trop émue pour prendre la parole, n'a pu contenir sa joie et sa fierté devant ce vibrant hommage rendu à son cher époux.

G.B.